

Liebe Leichtathletikfreunde,



der Leichtathletikkreis Rastatt/

Baden-Baden/ Bühl richtet mit der LAG Oberen Murg am

Freitag, 22.10.10 von 18.00 – 24.00 Uhr eine Party für die Leichtathletikjugend des Kreises aus.

Angesprochen sind alle Schülerinnen, Schüler und Jugendlichen ab 10 Jahren.

Im Rahmen der Veranstaltung werden die Kreisjugendwartin Andrea Händel und die Schülerwartin Katharina Paul die Siegerehrung der Kreis-Jugend- und Schülerliga durchführen.

Stadtbahnen kommen in Langenband um 17.43 oder 18.13 Uhr an. Die Bahnen fahren ab 20.44 Uhr stündlich zurück.

Um die Besucher in das Programm einzubinden, führen wir eine Chartshow durch. Jeder Verein kann bis zum 17. Oktober zehn Titel auswählen, die per Mail an DJ Sebastian gesendet werden sollen. Aus diesen Titeln wird eine Top-Ten-Liste zusammengestellt, die an diesem Abend gespielt wird.

Wir würden uns freuen, wenn ihr eure Vereinstransparente mitbringt!

Um unseren Einkauf kalkulieren zu können, bitten wir um die Mitteilung der ungefähren Teilnehmerzahl der Vereine an die E-Mail-Adresse von DJ Sebastian.

Der Abend ist alkoholfrei. Es werden unter anderem leckere alkoholfreie Cocktails angeboten und kleine Imbisse.

Wir freuen uns auf euch!

Sebastian Wunsch, Jugendsprecher der LAG Oberen Murg

DJ Sebastian: fasent08.09@web.de

